

一冬こえました
 去年4月から地域おこし協力隊として赴任した菅瞳真です。主にくまくま園で飼育・施設管理をしながらPR活動をしています。

くまくま園は春に開園し、11月上旬で閉園になります。冬の閉園期間は何をしているかと言いますと、冬眠中のクマの世話と除雪です。

冬眠中といっても1日中寝ているわけではなく、水を飲んだり糞のベッドを直すために起きることがあります。そのため、巡回をして、糞を追加するなど世話が必要です。それでも1日の大半は除雪です。くまくま園は山の上にあるため雪の量がかなり多く2m以上積もることがあります。初心者の自分はそのコップの使い方も不慣れなため毎日が修行です。この冬で本当に筋肉がつかまりました。



冬眠中のクマ フカフカの糞で丸まって寝ています

北秋田市地域おこし協力隊
魅力発掘
 きたあきたの
 vol.37
 菅瞳真隊員

今年で地域おこし協力隊としての活動も2年目に入ります。今年度も情報発信に力をいれていきたいと思っており、そのために去年から始めた公式SNSは、ツイッターが約2320フォロワー、インスタグラムが約1150フォロワーとなりました。子グマを見て癒された！という方が多かったためこままで伸びたと感じています。

イベントの企画提案も行っており、例年とは違った新しいイベントを考えています。盛り上がるイベントにしますので皆さんぜひお越しくださいね！

- 市長ダイアリー**
 ◇2月16日～3月15日
- 16日(火)▽北秋田市議会3月定例会初日(議事堂)
 - 18日(木)▽北秋田市議会3月定例会一般質問1日目(議事堂)
 - 19日(金)▽北秋田市議会3月定例会一般質問2日目(議事堂)
 - 21日(日)▽葛黒火まつり(葛黒地内)
 - 24日(水)▽秋田県国民健康保険団体連合会功労者表彰式、第131回通常総会、第6回理事会(市町村会館)
 - 26日(金)▽地域おこし協力隊吉田嵩之さん退任式(本庁舎)
 - 1日(月)▽全日本交通安全優良団体(母の会)、優良学校(鷹巣南小)受賞報告(本庁舎)▽定例部長会議(本庁舎)
 - 2日(火)▽合川小学校いぶりがっこ贈呈(本庁舎)
 - 3日(水)▽北秋田市議会3月定例会最終日(議事堂)▽北秋田市議会全員協議会(本庁舎)
 - 6日(土)▽北秋田市スポーツ表彰式(文化会館)
 - 12日(金)▽第3回米代川圏域流域治水協議会(応接室) (WEB会議)
 ▽北秋田市高齢者福祉事業運営委員会から答申書提出(応接室)
 - 13日(土)▽阿仁前田温泉駅駅名改称お披露目会(同所)
 - 14日(日)▽北秋田市議会議員松尾秀一様葬儀(虹のホールたかのす)

これからを左右する一票。
秋田県知事選挙 北秋田市長選挙
北秋田市議会議員補欠選挙



投票日 4月4日(日)

投票の際は入場券ハガキを持参ください。
 (投票所、投票時間は入場券ハガキでご確認ください)

※北秋田市議会議員補欠選挙の入場券について秋田県知事選挙・北秋田市長選挙の入場券ハガキで投票できます。

【期日前投票期間】

- 秋田県知事選挙
3月19日(金)～4月3日(土)
- 北秋田市長選挙・北秋田市議会議員補欠選挙
3月29日(月)～4月3日(土)

■李岱投票区 投票所の変更

変更前：合川農村環境改善センター(合川公民館)
 変更後：李岱研修施設(李岱字下中島59)

■投票の際は、新型コロナウイルス感染予防対策にご協力ください

- ・マスク着用
- ・せきエチケット
- ・手洗い、手指の消毒
- ・自分の筆記用具を使用可能(鉛筆、シャープペンシル)
- ・他の来場者と2メートル以上距離を空ける

投票所、投票時間は北秋田市ホームページからもご確認いただけます。



令和3年4月4日選挙 詳細ページ

北秋田市選挙管理委員会事務局 ☎62-6614

ショー コリガン



私が見た北秋田
 Kitaakita from My Eyes NO.54

自転車に乗るように

皆さま、こんにちは。今回は、題名を「自転車に乗るように」としましたが、自転車についての話をするわけではありません。むしろ、またスキーについて書くと思います。じゃあ、なんでこの題名を？と聞かれますと、英語のことわざの直訳だからです。自転車の乗り方を例として、「一度できるようになったら、決して忘れないこと」という意味を指します。

小さいころから家族とスキーをしていた私にとって、スキーを滑るのは、自転車に乗るようなものです。母のストックをつかみながら一緒に山の斜面を滑ったことは、自分の人生で最初のスキー記憶の一つです。

ただし、小さいころから滑っているといっても、家族から滑り方を教わった自己流です。なので、この間

阿仁スキー場で技術の講習を受けて、目からうろこでした。バッジテスト3級もどうにか合格できました。訓練を重ねて、もっと上を目指します。

今回の写真は、撮影場所である森吉山の樹氷水平から遠くてあまり見えないかもしれませんが、天気が良く、鳥海山の山頂がうっすらと映っています。

